



小学校

25, 26日に二年生は職場体験学習を行いました。いつもども違う場所で、戸惑いもあつたようですが、みんな真剣に取り組んでいました。受け入れていただきました24の事業所様には厚くお礼申し上げます。生徒の中には「あいさつなど礼儀が厳しかった」「仕事を覚えるのが難しかった」など感想がありました。今年も働くことの意義を学ぶ、とても良い機会となりました。



製菓店



販売



レストラン

美容

# 一年生 職場体験学習

念すれば花ひらいへ



家畜飼育



温泉旅館



図書館



【4日実施】

- 子 德 ⑥有明 ⑨玉名  
⑤岱志 ①玉名工業 ②誠修  
③北稜 ④専大熊本  
⑦城北 ⑧文  
⑩玉名女

【3日実施】

12月の最終的な進路決定に向け、大変参考になりました。

卒業生も来校し、細かい説明をしてくれた高校もありました。全ての高校が特色のあるカリキュラムや部活動があり、3年生はしっかりと聞くことができました。



18日 3年生認知  
症サポート講座



玉名市ではすべての小中学校教室に最新型の電子黒板が設置されました。一人一台のタブレットと連動しており、全員の意見や感想など一目瞭然。直接記入することもでき、しかも鮮明な画面で生徒からも好評です。もちろん従来の黒板も使用しますが、学びの質は確実に向上することでしょう。



生徒会の皆さん、いつもありがとうございます！  
あいさつ運動 頑張っています



当日は出店のお世話、前日はテント設営の手伝い！



← 初めての取り組み！

11日、生徒会主催「委員会対抗ビーチバレー大会」を行いました。独自のルールを設定したレクリエーションでしたが皆さん 大変盛り上りました。「全校生徒の絆を 深めること」が目標です！

6日、八嘉夏祭りが開催されました。今年も準備や運営に玉南中生徒5人が参加しました。猛暑の中、生徒が「地域の担い手」となり、主催者の方から大変感謝されました。今後も地域に貢献する活動に対し、積極的に参加することを期待しています。



地域に貢献する人に  
…八嘉夏祭り

先月25日、吹奏楽部が玉名地区合同で演奏しました

# 三年生 説明校内

電子黒板  
大活躍！

名地区合同で演奏しました